



Motion SNESUP Guadeloupe-Université des Antilles
Réforme 2024 de la formation des enseignants

Les membres de la section SNESUP Guadeloupe-Université des Antilles, réunis le 19 avril 2024, expriment leurs craintes quant au projet de réforme de la formation des enseignants et des personnels éducatifs. Nos principales interrogations portent sur :

- Les conséquences de la réforme sur les formations universitaires disciplinaires existantes.
- Les délais de mise en œuvre, véritablement trop contraints au regard de l'ampleur des transformations envisagées et des enjeux.
- L'absence de bilan sur la précédente réforme, pourtant très proche.
- La faible place laissée aux contenus disciplinaires, ainsi que leur non-articulation avec les savoirs didactiques.
- Quid de la formation des CPE et des enseignants documentalistes ?

Nous demandons l'ouverture de négociations avec l'ensemble des acteurs de la formation des enseignants et des personnels éducatifs pour pouvoir envisager une réforme efficiente, sereine et enfin pérenne.